

La presentación de los libros "Estirpe de Sangre" y "Bajo el campo de los mártires" protagoniza el Día del Libro en mayo en Villarrubia de los Ojos

La Biblioteca Municipal "Francisco Gómez Porro" ha organizado otras actividades durante la pasada semana

Villarrubia de los Ojos 28-4-2025. El Ayuntamiento de Villarrubia de los Ojos (Ciudad Real), a través de la Biblioteca Pública Municipal "Francisco Gómez-Porro", ha organizado una serie de actividades para celebrar el Día del Libro, que se vienen celebrando durante abril y mayo.

Así, el **8 de mayo**, se presenta el libro **"Estirpe de Sangre" de Sandra Aza** en el Museo Etnográfico a partir de las 19 horas. La abogada madrileña y autora también de la novela histórica "Libelo de sangre", que fue éxito de ventas, retoma en este segundo libro el siglo XVII como inspiración.

Según dice en la sinopsis de la novela de Planeta, "es la hora de restaurar el honor familiar. Es la hora de culminar la venganza. Tras el auto de fe que lo ha dejado huérfano, Alonso acude a la Inclusa para recuperar a su hermano Diego, pero allí enfrenta la peor de las noticias cuando le comunican que el niño murió al poco de ingresar. Roto de pena, se apoya en sus amigos Juan y Antonio, quienes le ayudan a superar esta nueva pérdida sumergiéndole en el duro pero fascinante mundo de la picaresca".

Además, los orígenes de uno de los personajes de la novela es Villarrubia de los Ajos, nombre de Villarrubia de los Ojos en el siglo XVII.

Y para el **23 de mayo** habrá otra presentación del libro del castellanomanchego **Luis Chacón de la Torre** "Bajo el campo de los mártires" en la Biblioteca Municipal. La sinopsis de la novela explica como "cuando Sara acude al castillo de Calatrava La Nueva, en Aldea del Rey, a dar su opinión profesional como médico-forense por un hallazgo realizado en unas excavaciones, no es consciente de lo que se va a encontrar. Su amigo Javier, un reputado arqueólogo, y su equipo, se han topado con los restos de un hombre recientemente asesinado en un camposanto de la fortaleza".

Entre las actividades del Día del Libro, celebradas días atrás, también estuvo el 2º Concurso Literario de Escritura Rápida, cuyo plazo de inscripción acabó el pasado día 23 de abril destinado al alumnado de Educación Primaria, ESO y Bachillerato, y adultos y cuyo premio consistía en un lote de libros.

Y se organizó la actividad "Regala tu libro favorito" en la que los lectores debían elegir un libro, ponerle una dedicatoria chula, envolverlo con mimo, llevarlo a la Biblioteca el pasado 23 de abril y recoger otro libro, y disfrutar de la lectura de éste.

Centenar de asistentes a la presentación de Paca, la Jirafa fotógrafa y taller de pintacuentos

Y el 24 de abril, la Biblioteca albergó otra actividad con la presentación del cuento "Paca, la Jirafa fotógrafa", y la realización de un taller de pintacuentos con la autora Lourdes Moncayo. A este acto asistió el concejal de Cultura, **José Doctor**, quien felicitó a la autora del libro y agradeció su asistencia al medio centenar de participantes entre niños, niñas, padres, madres y abuelas.

Además, el club de lectura local acudió al VI Encuentro Provincial de Clubes de Lectura que tuvo lugar en Piedrabuena el pasado 26 de abril con el escritor Manuel Vilas.

(se envían fotos del cartel de Estirpe de Sangre y de otras actividades celebradas como Paca la jirafa)

